

## Babinsa Dampingi Kelompok Tani Terima Bantuan Alsintan dari Pemerintah

Basory Wijaya - [KEDIRI.INDONESIAID.ID](http://KEDIRI.INDONESIAID.ID)

Apr 25, 2024 - 14:40



KEDIRI – Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0809/07 Ngadiluwih Kodim Kediri Sertu Fatkuroji melakukan pendampingan kepada Kelompok Tani (Poktan) di wilayah binaan dalam menerima bantuan Alat Mesin Pertanian (Alsintan) dari Dinas Pertanian dan Perkebunan Kabupaten Kediri.

Penyerahan bantuan Alsintan berupa mesin pompa air ini dibagikan kepada beberapa poktan diantaranya Poktan Karang Rejeki Desa Rembang, Poktan Tani Rahayu dan Poktan Tani Makmur Desa Badal Kecamatan Ngadiluwih.

Penerimaan bantuan Alsintan ini diserahkan langsung di Kantor Dinas Pertanian dan Perkebunan Kabupaten Kediri pada Kamis (25/4/2024).

Penyaluran bantuan Alsintan berupa Mesin Pompa Air ini dalam rangka mendukung tercapainya program swasembada pangan kepada kelompok tani.

Babinsa Desa Badal Sertu Fatkuroji pada kesempatan tersebut menyampaikan, Bantuan Alsintan ini merupakan bentuk kepedulian pemerintah terhadap para petani yang tergabung dalam Kelompok Tani Desa dengan tujuan untuk meningkatkan program swasembada pangan di wilayah.

Kali ini kita mendampingi kelompok tani untuk mengambil Alsintan yang diserahkan oleh perwakilan Dinas Pertanian dan Perkebunan Kabupaten Kediri kepada Agus Sujatmiko selaku ketua kelompok Tani Karang Rejeki Desa Rembang dan Poktan lainnya, ujarnya.

Sertu Fatkuroji menambahkan, kita berharap dengan adanya bantuan ini petani semakin termotivasi dalam meningkatkan produksi pangan, serta untuk semua alat yang diberikan agar dipertanggung jawabkan dari bidang keamanan, pemakaian dan perawatan, "pesan Babinsa.

Sementara itu, Agus Sujatmiko selaku Ketua Poktan Karang Rejeki mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diberikan Pemerintah. Semoga dengan adanya bantuan alat sistem pertanian ini para petani jadi tambah semangat dan bisa mendapatkan hasil panen yang maksimal, semoga tercapai.(Pen0809)